

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1. Latar Belakang Masalah

Masalah keuangan merupakan masalah yang sangat penting bagi perusahaan pada perkembangan bisnis di semua perusahaan. Tujuan utama didirikannya suatu perusahaan yaitu memperoleh keuntungan yang maksimal. Tetapi berhasil atau tidaknya perusahaan pada mencari keuntungan serta mempertahankan perusahaannya tergantung pada manajemen keuangan. Perusahaan harus memiliki kinerja keuangan yang sehat serta efisien untuk mendapatkan laba atau keuntungan. Oleh karena itu, kinerja keuangan merupakan hal yang krusial bagi setiap perusahaan di dalam persaingan bisnis untuk mempertahankan perusahaannya. Kemampuan perusahaan dalam menghasilkan keuntungan merupakan kunci keberhasilan perusahaan untuk dapat dikatakan mempunyai kinerja perusahaan yang baik, karena keuntungan adalah komponen laporan keuangan yang dipergunakan menjadi alat untuk menilai baik atau tidaknya kinerja perusahaan. Hal ini akan mempengaruhi keberlangsungan perusahaan untuk maju dan kerjasama antara perusahaan yang satu dengan perusahaan yang lain. Salah satu faktor yang dapat menunjukkan bagaimana kinerja perusahaan itu baik atau tidak yaitu dengan analisis laporan keuangan. Perusahaan perlu melakukan analisis laporan keuangan karena laporan keuangan digunakan untuk menilai kinerja perusahaan dan digunakan untuk membandingkan kondisi perusahaan dari tahun sebelumnya dengan tahun sekarang apakah perusahaan tersebut meningkat atau tidak sehingga perusahaan ertimbangan keputusan yang akan diambil untuk tahun yang akan datang sesuai dengan kinerja perusahaannya.

PT Sawit SumberMas Sarana Tbk (SSMS) didirikan pada tanggal 22 November 1995. Perseroan terutama bergerak dibidang perkebunan kelapa sawit yang memproduksi minyak sawit dan inti sawit. Perseroan mulai beroperasi secara komersial pada tahun 2005. Perusahaan yang bergeran dibidang kelapa sawit ini tidak lepas dari permasalahan yaitu:

**Tabel 1.1 Jumlah Piutang, Kas dan Setara kas**

<b>Aset</b>	<b>2020</b>	<b>2021</b>	<b>2022</b>
Piutang	611,457,781	668,046,736	946,867,315
Kas dan Setara Kas	1,907,844,191	1,833,309,895	1,158,136,722

Sumber:PT Sawit SumberMas Sarana Tbk(2024)

Piutang terus bertambah dari tahun 2020 sampai 2022 tersebut. Ini menimbulkan masalah bagi perusahaan. Piutang terjadi karena penjualan barang dan jasa tersebut dilakukan secara kredit yang umumnya bertujuan untuk memperbesar penjualan. Tetapi disisi lain, peningkatan piutang juga membutuhkan tambahan pembiayaan, biaya untuk analisis kredit dan penagihan piutang serta kemungkinan piutang yang macet tak dapat ditagih. Pada Kas dan Setara Kas mengalami penurunan dari tahun 2020 sampai tahun 2022 sementara piutang terus bertambah.

PT Sawit SumberMas Sarana Tbk tidak lepas dari usaha yang bertujuan untuk memperoleh keuntungan dalam menghasilkan efektifitas dan efisiensi pengelolaan keuangan. Dari latar belakang masalah tersebut maka penulis tertarik mengambil judul “ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENGUKUR KINERJA KEUANGAN MELALUITINGKAT LIKUDITAS PADA PT SAWIT SUMBERMAS SARANA TBK TAHUN 2020-2022”.

## **1.2. Identifikasi Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah dikemukakan, maka dapat diidentifikasi masalah yaitu:

1. Piutang Usaha terus bertambah mulai dari tahun 2020 sampai tahun 2022
2. Kas dan Setara Kas mengalami penurunan dari tahun 2020 sampai tahun 2022 sementara piutang terus bertambah.

## **1.3. Batasan Masalah**

Mengingat keterbatasan waktu yang dimiliki. Penulis membatasi masalah hanya pada tiga rasio likuiditas yaitu: *Current Ratio*, *Cash Ratio*, dan *Quick Ratio* dengan 3 periode laporan keuangan yaitu tahun 2020 sampai 2022.

## **1.4. Rumusan Masalah**

Penulis mencoba merumuskan masalah tentang rasio likuiditas “Bagaimana kinerja Perusahaan PT. Sawit Sumbermas Sarana Tbk berdasarkan analisis rasio likuiditas?”

### **1.5. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui kinerja keuangan berdasarkan rasio likuiditas pada PT Sawit Sumbermas Sarana Tbk pada tahun 2020-2022.

### **1.6. Manfaat Penelitian**

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah sebagai berikut:

a. Bagi Penulis

Untuk memperdalam pengetahuan bagi penulis mengenai rasio likuiditas, serta untuk mengetahui keadaan dunia kerja yang sebenarnya.

b. Bagi Perusahaan

Sebagai masukan bagi pihak perusahaan yang dapat dijadikan sebagai dasar dalam pemecahan masalah yang dihadapi perusahaan.

c. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan menjadi tambahan kekayaan hasil penelitian yang dapat digunakan sebagai rujukan dan untuk dikembangkan lebih lanjut.

d. Bagi Penulis Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan menjadi bahan referensi mengenai masalah rasio likuiditas khususnya *Current Ratio*, *Cash Ratio*, dan *Quick Ratio*.

### **1.7. Sistematika Penulisan**

Guna memahami lebih lanjut laporan ini, maka materi-materi yang tertera pada laporan penelitian ini dikelompokkan menjadi beberapa sub bab dengan sistematika penyampaian sebagai berikut:

#### **BAB I PENDAHULUAN**

Berisi tentang latar belakang, identifikasi masalah, batasan masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan itu sendiri.

#### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Bab ini berisikan teori yang digunakan baik berupa pengertian dan definisi yang diambil dari kutipan buku yang berkaitan dengan penyusunan penelitian ini serta beberapa literatur yang berhubungan dengan penelitian. Dan juga berisi penelitian terdahulu & kerangka konseptual.

#### **BAB III METODOLOGI PENELITIAN**

Bab ini berisikan tentang tempat dan waktu penelitian, jenis penelitian, populasi dan sampel, teknik pengumpulan data, data yang dibutuhkan dan teknik analisis data yang digunakan

#### BAB IV HASIL PEMBAHASAN

Berisi hasil dari pembahasan hasil penelitian, objek penelitian, dan pembahasan secara rinci serta lebih lengkap terhadap fenomena yang terdapat pada penelitian.

#### BAB V PENUTUP

Berisi hasil kesimpulan dan saran yang merupakan hasil akhir dan masukan objek penelitian.

#### DAFTAR PUSTAKA

Berisi tentang berbagai buku, jurnal, rujukan yang secara sah digunakan dalam menyusun penelitian ini.